

SAINT-GEOIRE-EN-VALDAINE

L'annonce d'une fermeture des bureaux de Poste, deux jours par semaine, ne passe pas

Hier, la journée de mobilisation contre le projet de la Poste a commencé dès 9 h 30 par un rassemblement devant les locaux. La Poste annonce la fermeture du bureau les mercredis et les samedis. Les élus dénoncent une dégradation manifeste du service public et craignent à terme la fermeture pure et simple du bureau. Eux qui n'ont cessé de faire valoir auprès de l'entreprise l'impact négatif tant au niveau économique que social

d'une telle mesure, espèrent toujours infléchir une décision qui est, selon eux, « dénuée de bon sens ». Les manifestants ont ensuite pris la direction des Abrets ou un rassemblement encore plus large était organisé. En effet, ils avaient rendez-vous avec les élus et les administrés de Charavines, Le Pin et Virieu qui sont également impactés par ces mesures.

► Lire pages 3 et 12.



Les manifestants se rassemblent devant le bureau de Poste, hier, avant de prendre la direction des Abrets.